



**Eidgenössische
Turnveteranen-Vereinigung
Gruppe Olten**

Der Geburtstagshock – ein Erfolgsanlass

Zum dritten Mal nach 2020 und 2021 fand am 17. August der Geburtstagshock im schönen, lauschigen Garten des Restaurants Wilerhof in Starkirch-Will statt. Was zu Coronazeiten als Ersatzlösung für die üblichen Geburtstagsbesuche eingeführt wurde, hat sich inzwischen als Erfolgsanlass etabliert und ist längst ins Jahresprogramm eingeflossen. 31 Turnveteranen folgten der Einladung der Obmannschaft, unter ihnen auch Meinrad Müller, der mit 99 Jahren älteste Turnveteran der Gruppe Olten. Mit dabei -und das freute Obmann Roland Giger ganz besonders- waren alle 12 Jubilare, welche in diesem Jahr einen runden oder halbrunden Geburtstag verzeichnen. Von ihren grosszügigen Spenden konnte ein grosser Teil der Kosten für Imbiss und der Getränke beglichen werden. Den Rest übernahm die Kasse.

Das Wetter spielte mit und das Zvieri mundete allen sehr. Die Turnkameraden genossen die tolle Atmosphäre und erfreuten sich an den zahlreichen persönlichen Kontakten und Gesprächen.

dy.

